



DECLARATION OF CONFORMITY DÉCLARATION DE CONFORMITÉ

This certifies that the following designated product comply with below requirements for products intended to come into contact with foodstuffs:

La présente déclaration certifie que le produit suivant est conforme aux exigences ci-dessous applicables aux produits destinés au contact alimentaire :

Item Number	Product description
136038	BROYEUR GLACE

General Requirements

- Regulation EC No 1935/2004 and its amendment
- Regulation EU No 2023/2006
- French law n°2010-729 modified by law n°2012-1442 / Loi n° 2010-729 modifiée par la loi n°2012-1442

Specific Requirements

Plastic *Plastique*:

- Commission Regulation (EU) No 10/2011 for Plastic Materials and Articles
Règlement Européen N° 10/2011 pour les articles et matériaux en plastiques

La migration globale ainsi que les migrations spécifiques sont inférieures aux valeurs limites légales lorsque l'application est conforme aux spécifications.

The overall migration as well as the specific migrations are below the legal limit values when applied according to the specifications.

Les substances qui sont également autorisées comme additifs alimentaires ne migrent pas ou sont présentes en quantités si faibles qu'elles n'ont pas d'effet technologique en cas de migration.

Substances that are also permitted as food additives do not migrate or are present in such small quantities that they have no technological effect in the event of migration.

Aucune barrière fonctionnelle en plastique n'est utilisée dans le produit susmentionné.

No plastic functional barriers are used in the above product.